

El Museo del Calzado acoge la exposición "La moda a tus pies" con una colección de 93 marcas de calzado de primavera-verano 2016

10/02/2016



La exposición se puede visitar en el Museo del Calzado | Jesús Cruces.

El Museo del Calzado de Elda acoge la **décima exposición "La Moda a tus pies"**, promovida por la Asociación Valenciana de Empresarios del Calzado, AVECAL, formada por las colecciones de zapatos de 93 marcas de un total de 53 empresas de calzado la provincia de Alicante, entre ellas **seis de Elda y tres de Petrer**.

La presidenta de AVECAL, Marián Cano, ha destacado que estas colecciones son un avance de las tendencias de calzado de primavera-verano 2016 que veremos próximamente en los escaparates de toda España.

Al respecto, el alcalde de Petrer, Alfonso Lacasa, ha explicado que "es importante que se comiencen a romper barreras y cada vez haya más colaboración entre los municipios de Elda y Petrer, como ha ocurrido con esta exposición en el Museo del Calzado, un espacio que está a disposición de los empresarios".

Lacasa también ha señalado la calidad, innovación y artesanía de los productos que se elaboran en la comarca, mientras que el concejal de Industria de Elda, Manuel Ibáñez, ha dicho que es importante que se realice este tipo de iniciativas abiertas a todos los ciudadanos.

La exposición permanecerá abierta hasta el 24 de febrero en la planta baja del Museo del Calzado. Y se pueden ver marcas como Lodi y Gadea, Brenda Zaro, Rebeca Sanver, To be y Pimientos, Paco Herrero o Sacha London, entre otras.



AVECAL ha presentado la 10ª edición de la exposición | Jesús Cruces.